

# Neues Schutzkonzept

Von Stefan Röser

25. Jan. 2023



In unseren Einrichtungen soll es den uns anvertrauten Kindern gut gehen. Hierzu setzen wir den gesetzlichen Auftrag der Erziehung, Bildung und Betreuung in Verbindung mit unserem kirchlichen Auftrag um. Maßgabe hierfür ist für uns der Aufbau einer sicheren Bindung und die Gestaltung eines anregenden Lernumfeldes, das die Kinder in ihrer Entwicklung und Entfaltung fördert. Die Rechte des Kindes, insbesondere der Schutz des Kindes vor Gewalt und anderen Formen der Erniedrigung, sind unser Auftrag.

Ansprechpartner:

Stefan Röser

Gemeindereferent

Präventionsbeauftragter für sexuellen Missbrauch an Kindern und Jugendlichen im Dekanat Alzey/Gau-Bickelheim

E-Mail: [stefan.roeser@bistum-mainz.de](mailto:stefan.roeser@bistum-mainz.de)

[Broschüre des Bistums Mainz zum Schutzkonzept \(pdf\)](#)